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第２回学校評議員会報告 

 

 本日、第２回学校評議員会が開催されました。 

 評議委員の皆様に授業を参観していただき、主に以下のようなご感想・ご意見をいただ

きました。 

 

○汐入まつりでは、雨で三中の吹奏楽部の演奏ができなかったが、南二中はできた。今後

は２校とも演奏ができて切磋琢磨してもらえるといい。 

○教員の過重労働に関する記事を見ることがある。先生方は子どもたちのためとはいえ大

変だなと思った。 

○夜、散歩していると、「まだ三中の職員室の電気がついている」と感じることがある。う

ちの会社の例だが、夜８時になったら一斉に消灯して残る人だけ電気を付けるとか、パ

ソコンが自動的にログオフになるため改めてログインしなければならないなど、仕事を

したらおとがめを受けると感じてしまう方式もいいと思う。 

○落ち着いた様子でいいと思った。３年生の体力面やメンタル部分が心配である。 

○一般の保護者の方が参観できるのはいいと思う。授業では、子どもたちがタブレットを

使っていたり、先生が電子黒板で説明していたりしてよかった。また手をあげて積極的

に授業に参加している様子も良かった。英語では、マスクをしながらでも英語の発音を

声に出すことができていた。 

○ある高校では、授業５分前に音楽が鳴って、開始時にチャイムが鳴るようになっている

が、三中のノーチャイムはすごいと思う。 

○先生方は大変だと思うが、部活で知り合った友達とは卒業後のつきあいもあるなど絆は

深い。今後も部活の指導は頑張ってほしい。 

○歌声が聞こえて「学校だな」と感じた。 

○廊下に掲示してある下田・清里の写真を見たが、マスクをしていても笑顔になっている

のが分かる。行けて良かったなと思った。 

○ふれあい館には、昨日は１２名の三中生が来て、バスケットボールを楽しそうにやって

いた。 

○親父会のイベントの１つである汐入まつりではかき氷をやって、雨なのにかなりの売り

上げがあった。三中からはボランティアで８０名も手があがるのはすごい。イベントな

どに興味があるんだなと思った。広報紙「かがやき」に親父会の記事を掲載してくれた

おかげで、複数名の入会があった。 

○去年も来たが、今年も落ち着いた雰囲気で授業を受けていた。コロナの影響により、元

に戻せる行事があればそうでない行事もあると思う。先生方にとっては大変だと思う

が、子どもたちのいい思い出になるようにしてほしい 

※今回は、教員の時間外勤務のことも心配していただきました。本校は８時１０分から１６時４０分が勤務

時間となっておりますが、できるだけ時間外勤務を減らせるような環境を整え、教員が心身ともに健康な

状態で子どもたちと向き合えるよう努力してまいります。 


